

Observation n°317 du 16/04/2023

Bonjour

Habitant de Doussay au 1 impasse de la planche à Doussay 86140

Je tiens à faire valoir mon avis je suis contre le projet de parc éolien sur Doussay / Cernay, car ça dénature notre paysage, que le pourcentage de recyclage d'une éolienne est insuffisant pour nous faire croire que c'est écologique sans compter les 150/200 T de béton (très polluant) couler dans la terre pour la faire tenir debout alors que ce socle n'est même pas réutilisable lorsque la durée d'exploitation de l'éolienne sera terminée et qui faudra l'a démanteler.

Sans oublié la baisse de valeur des biens immobiliers avec l'installation d'éolienne et la menace des espèces protégées ou non vivant à cet endroit.

Bien cordialement

Habitant de Doussay